

Quatre chèques à des associations



Le Lions club remet 4 chèques de 1.000 € à quatre associations.
(Photo NR-CP)

Geste solidaire remarqué ce jeudi 25 mai : la remise, par le Lions club Châtellerault Futuroscope de quatre chèques de 1.000 € à quatre associations d'intérêt général.

Le club service, actuellement présidé par Bertrand Ruel, a précisé l'origine des 4.000 € ainsi octroyés : *« C'est le montant généré par nos dernières actions, le couscous de février, le loto de mars et la séance théâtrale. »*

Les associations bénéficiaires sont Handisoins (soins spécifiques aux personnes handicapées), représentée par son fondateur, le docteur Thierry Champion ; les Chiens-guides d'aveugles, association représentée par Jean-Marie Schiocchet ; l'Accueil de jour Alzheimer, représenté par Daniel Groyer.

La Fondation internationale du Lions club (LCIF), représentée par Jacques Meire - membre fondateur du Lions club Châtellerault Futuroscope -, est également bénéficiaire. La fondation intervient lors de situations d'urgence dans le monde (séismes, guerres...).

À noter une première : au 1^{er} juillet une femme, Anne-Charlotte Iffenecker, prendra la présidence du Lions club.